



HACE 30 AÑOS

El Heraldó 10 de Diciembre de 1994

PERSONAL NO DOCENTE DE LA EDUCACIÓN EXIGE BONO DE DICIEMBRE

Los funcionarios No Docentes de la Educación de Linares, realizaron ayer una marcha de protesta en el sector de la Plaza de Armas dando a conocer su molestia por la no cancelación de un bono que les correspondía recibir en este mes de diciembre. La presidenta Provincial de los Trabajadores No Docentes de la Educación, Nelda González, recordó que en una oportunidad anterior el ex Ministro de Educación, Jorge Arrate, manifestó en declaraciones a la prensa que para 1994 estaba presupuestada la entrega de este bono.

ORGANIZAN BENEFICIO PARA ALUMNO DEL LICEO JUAN IGNACIO MOLINA

Un beneficio está organizando para el sábado 17 del presente mes, los alumnos del 4º Año C de Enseñanza Media, del Liceo Juan Ignacio Molina, para ir en ayuda del alumno Alvaro Díaz Barros, quien sufriera un lamentable accidente anteayer en el río de Lircay, al resbalar y caer sobre una piedra, lo que le provocó una serie de lesiones de gravedad. Alvaro Díaz Barros, fue un alumno que junto a sus compañeros organizó la Bailetón con el objeto de reunir 235 mil pesos, para ir en ayuda de la Teletón habiendo conseguido el objetivo.